

Joven recibió cuatro plomazos, Guácimo Menor se entregó por matar al amigo



Provincia: **Limón**
Población: **16.329 hab.**
Extensión: **222 km2**

♦ Guácimo

♦ **REINER MONTERO**
Corresponsal GN

Un menor de 16 años se entregó ayer al OIJ por el homicidio de un amigo de la infancia, ocurrido la noche del jueves, en Los Geranios de Guácimo de Limón.

El jovencito llegó a las 11:50 a.m. ante las autoridades y aseguró ser quien le quitó la vida a Keylor Villalobos Ramírez, de 18 años.

El muchacho le aseguró al OIJ que tenía algunas diferencias personales con la víctima, lo que hizo que llegará hasta donde estaba Keylor y le disparará tres veces en la espalda y una en las costillas.

El cuerpo del fallecido quedó debajo de un árbol de almedro y para cuando las autoridades llegaron ya no había nada que hacer.

Ayer, doña Cecilia Villalobos, madre del joven muerto, llegó a la Municipalidad de Guácimo para pedir ayuda, pues asegura que no tiene dinero para sepultar al hijo; sin embargo, le dijeron que no tienen presupuesto.

“Mi hijo tenía problemas de drogadicción, empezó desde los 16 años, ya había estado tres veces en centros de rehabilitación tratando de componerse pero los amigos lo llegaban a ver y lo convencían de que se escapara”, dijo Villalobos.

Lo que más le duele a esta madre es que el jueves en la mañana Keylor le pidió el teléfono a una vecina porque había decidido entrar a otro centro. En el lugar le habían



El muchacho fue asesinado cuando iba para la casa. R. MONTERO

CREO QUE...



MAURICIO JIMÉNEZ
CRUZROJISTA

R. MONTERO PARA LT

“Cuando llegamos, el muchacho ya había fallecido. Las heridas fueron fulminantes”.



CECILIA VILLALOBOS
MAMÁ

“El amigo y él tenían problemas personales, mi hijo quería dejar la vida que tanto daño le estaba haciendo”.

pedido que se presentara ayer para internarse de inmediato.

“Me duele, tenía ilusión de ir a que lo ayudarán a cambiar la manera en que estaba viviendo pero

me lo mataron antes de que lo lograra”, aseguró doña Cecilia.

El menor sospechoso quedó detenido y está a la espera de que dicten alguna medida cautelar.